

# *Les mensonges des États-Unis sur Cuba sont un grave danger pour la région*



La Havane, 22 avril (RHC) Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères a qualifié aujourd'hui de grave danger pour la région les «mensonges répétés» du chef du Commando Sud des États-Unis, Craig Faller, sur de présumés liens de l'île avec le trafic de drogue.

Sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a déclaré que le gouvernement des États-Unis connaît bien «l'engagement exemplaire de notre pays ». Bruno Rodríguez a signalé que Washington fabrique néanmoins des prétextes pour justifier un comportement agressif en ces temps de Covid-19".

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/220546-les-mensonges-des-etats-unis-sur-cuba-sont-un-grave-danger-pour-la-region>



**Radio Habana Cuba**